



DELTA

Design by CSR LAS Mobili

Delta è il sistema direzionale caratterizzato da linee pulite e chiare, realizzato interamente in legno e disponibile con e senza allungo. I pannelli da 35 mm si avvicinano senza toccarsi, offrendo eleganza, funzionalità e una sofisticata versatilità.

Delta is the executive system characterized by clean and clear lines, made entirely of wood and available with and without extension. The 35 mm panels come together without touching, offering elegance, functionality and sophisticated versatility.

Delta est le système directionnel caractérisé par des lignes épurées et claires, entièrement réalisé en bois et disponible avec et sans extension. Les panneaux de 35 mm s'assemblent sans se toucher, offrant élégance, fonctionnalité et polyvalence sophistiquée.



The panelled legs feature a thin vertical groove.

La coupe verticale étroite caractérise le pied à panneaux.

Il sottile taglio verticale caratterizza la gamba pannellata.



MORE



La scrivania nella versione ad angolo prevede pratici ripiani e spazi utili.

The corner version of the desk includes practical shelves and useful spaces.

Le bureau dans la version d'angle dispose d'étagères pratiques et d'espaces utiles.





Delta si distingue per piccoli dettagli. La giunzione tra piano e fianco, un'unione senza contatto visibile, valorizza lo spessore dei pannelli e li rende leggibili.

Delta is characterised by many small details. The junction between top and side panels, with no visible contact, enhances the panels thickness and highlights the design.

Delta se reconnaît dans ses petits détails. La jonction entre le dessus et le côté, une jonction sans contact visible, met en évidence l'épaisseur des panneaux et souligne leur visibilité.





Tavolo riunioni con piani e gambe a pannelli. Dotati di top-accès centrale per la gestione dei cavi. Disponibili anche in versione circolare.

Meeting table with panel tops and legs. Equipped with central top-accès for cable management. Also available in a circular version.

Table de réunion avec plateaux et pieds en panneaux. Équipé d'un accès central par le haut pour la gestion des câbles. Également disponible en version circulaire.